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１．地域プロジェクトマネージャー導入で町の活性化を 

当町は他市町村から注目される各種の人口減少対策を実施している。 

 更に効果をあげるため、最近、総務省が発表した新制度「地域プロジ

ェクトマネージャー」（地域づくりの実績のあるコンサルタント等を派

遣。人件費は国が支援する）を活用して移住、空き家、関係人口の増加

など人口減少対策を強力に実施すべきと考えるが、町の方針を伺う。 

 

２．消防団の再編はなぜ出来ないのか 

今まで数回、再編について一般質問などで質問しているが、今日まで

再編について話がない。 

 平成３１年３月の一般質問で、地区割当の不公平について質問し、答

弁で消防団幹部と町で充分検討する旨の答弁がありました。 

 あれから２年が経過しましたが、具体的な話はありません。特定の地

区に負担を強いる事は問題である。 

 町の方針を伺う。 

 

 

 

 

 

 


